
Alles ist aus. 
Traurigkeit 
Angst 
Ungewissheit 
 
Die ganze Angst 
und das Leid 
der Geschichte 
 
in der Trauer 
des Karfreitags 
zusammengefasst 
 
im traurigen Gang 
zum Grabe. 

Die ganze Angst 
und das Leid 
der Geschichte 
 
wird hier 
in Hoffnung 
und Freude 
verwandelt 
 
weil Leben 
und Liebe 
besiegten, 
 
weil Jesus 
Auferstanden ist. 

Heuer können wir 
das Osterfest nicht 
miteinander in der 
Kirche feiern. 
 
Umso mehr wünsche 
ich euch, dass ihr 
diese Verwandlung, 
diese Hoffnung, und 
diese Freude erlebt! 
 
 
Gesegnete Ostern 


